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all’oscuro di tutto, e quindi
impossibilitati a organizzar-
si con percorsi alternativi,
va da se che questa matti-
na sulla Paullese si sono
formate code kilometriche
in direzione Milano e que-
sta sera il traffico verso

Paullo è paralizzato. Gli
utenti della strada si sono
trovati improvvisamente
senza nessun avviso da due
corsie di marcia veloci e
una complanare cittadina
per senso di marcia, a una
sola corsia che ha deve

supportare tutto il traffico
locale e veloce (si fa per di-
re visto i tempi di percor-
renza). Questa mattina si
registrano corse  del tra-
sporto pubblico arrivate al
capolinea con ritardi di ol-
tre un ora.

Sottopassaggio di Vigliano di Mediglia chiuso senza avvisi
da venerdì, traffico sulla Paullese in tilt

Giulio Carnevale

Questo il regalo di Natale di Città metropolitana di Milano ai pendolari della Paullese, solo oggi nel tardo pomeriggio 
è arrivato una nota stampa che non specifica nè durata nè tipologia di manutenzione in corso

Vigliano di Mediglia,
18 dicembre 2023.
“Chiusura tempora-

nea della galleria lungo SP
Ex SS 415 Paullese dal km
6+800 al km 7+900, con de-
viazione del traffico veico-
lare lungo l'asse di percor-
renza sovrastante, per ma-
nutenzione straordinaria
impianti” questo il laconico
comunicato apparso nel
tardo pomeriggio di oggi
suò sito di Città Metropoli-
tana di Milano. Nessun rife-
rimento ai tempi di chiusu-
ra e su quale sia l’interven-
to di manutenzione ordina-
ria. Tutto questo la dice lun-
ga sulla gravità della situa-
zione: rinunciare al transito
dei veicoli del sottopasso
significa togliere vittime
dell’autovelox fisso installa-
to all’uscita delle due car-
reggiate, e quindi introiti al
disastrato bilancio dell’ex
Provincia.
Se a tutto questo aggiun-
giamo il fatto che per tre
giorni nessuno sapeva nulla
delle motivazioni della
chiusura del sottopassag-
gio e che i pendolari erano

Per tre giorni la nostra Re-
dazione ha cercato di capi-
re le motivazioni della chiu-
sura per rispondere alle
sollecitazioni dei cittadini
giunte attraverso telefona-
te, messaggi, ed email. Ma
nessuno sapeva niente tan-
to meno il Comandante
della Polizia locale di Medi-
glia e il primo cittadino
Gianni Fabiano.
Solo questa mattina in via
informale il sindaco di Me-
diglia ha avuto informazio-
ni da una squadra tecnica
provinciale che l’intervento
di manutenzione riguarde-
rebbe le pompe idrovore
che non funzionano. Solita-
mente queste attrezzature
sono dotate di una camera
di raccolta dell'acqua, che
può variare in dimensioni a
seconda delle esigenze
specifiche del sottopasso
stradale. All'interno della
camera di raccolta, è pre-
sente una o più pompe

idrovore che sono proget-
tate per aspirare l'acqua e
spingerla fuori dal sotto-
passo.
«È scandaloso che le ammi-
nistrazioni locali non siano
state avvertite dell’inter-
vento di manutenzione ne-
cessario, avremmo potuto
darne comunicazione, or-
ganizzandoci al meglio per
limitare i disagi dei pendo-
lari, e invece è stato un di-
sastro» ha dichiarato Gian-
ni Fabiano sindaco di Medi-
glia.
Le emergenze e i guasti
possono succedere, ma la
mancata informazione
dell’intervento in corso,
senza ancora adesso avere
riscontro della tempistica
necessaria a ripristinare la
normale circolazione, dan-
no il segno dell’assoluta
mancanza di rispetto verso
la cittadinanza: intollerabi-
le.

L'area del sottopassaggio di Vigliano a Mediglia
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Guala: «Sulla Roggia accuse 
infondate. Stiamo agendo 
per sanare una situazione grave»
Il Sindaco di Colturano: «Abbiamo dato all’Associazione Parco Sud 
e al WWF la disponibilità per l’apertura di un tavolo di lavoro condiviso
per collaborare alla risoluzione di quello che secondo ARPA è uno scarico
di tipo “civilistico” e non “industriale»

«Il comunicato di ieri si
fonda su informazioni
parziali, accuse infon-

date e screditanti oltre ad
avere finalità, dietro l’affer-
mazione della tutela del-
l’ambiente, di natura politi-
ca – tuona il sindaco  di Col-
turano Giulio Guala, che
non si da una ragione del-
l’atteggiamento delle due
associazioni di ambientali-
sti locali promotrici della
conferenza stampa svoltasi
il 14 dicembre (vedi artico-
lo a  lato, ndr) -. Fin dal
2022 a seguito di segnala-
zioni da parte di un agricol-
tore, il Comune di Coltura-
no ha effettuato verifiche,
con il supporto di ARPA
Lombardia e dalla società
CAP Holding, gestore del-
l'impianto fognario comu-
nale, in merito ad un pre-
sunto sversamento in pros-
simità dello sbocco della
roggia Colturana nei pressi
di Via delle Industrie. Gli
esiti degli accertamenti tec-
nici effettuati come eviden-
ziato da ARPA, hanno evi-
denziato la presenza di sca-
richi di “natura domestica”
e di provenienza civile. In
ogni caso l’Amministrazio-
ne ha ritenuto di approfon-
dire lo stato di fatto e dopo
un accurato esame anche
della documentazione in
possesso, è stato possibile
verificare che una buona
parte degli edifici presenti
nel comparto industriale
che insiste su Via delle In-
dustrie non sarebbe allac-
ciato alla rete fognaria co-
munale, pur essendo im-
possibile conoscere in tale
sede se ed in che termini gli
scarichi presenti siano ri-

Colturano, WWF e Ass. Parco Sud denunciano: «inquinamento grave 
e continuato nei campi agricoli. Il Comune non fa nulla e ARPA tace»
Le associazioni si rivolgono alla magistratura ed effettuano le analisi, la perizia sulla Colturana dice che il rischio è «...di produrre danni rilevanti 
per quanto riguarda lo stato di salute dell'ambiente, delle colture e degli abitanti delle zone vicinali»

Giovedì 14 dicem-
bre, ore 11:00
presso la sede di

Città Metropolitana  in Via
Vivaio a Milano l'Associa-
zione Parco Sud e WWF
Sud Milano hanno tenuto
una Conferenza stampa dal
titolo: «Colturano: inquina-
mento industriale grave e
continuato nei campi agri-
coli del Sud Milanese. Il Co-
mune non fa nulla e ARPA
tace. Le associazioni si ri-
volgono alla magistratura
ed effettuano le analisi»
Nel comunicato stampa
dell’Associazione Parco Sud
e del WWF Sud Milano si
legge: «La roggia Coltura-
na - che nasce dal canale
della Muzza e con le sue ac-
que irriga i campi  di Coltu-
rano - da molto tempo è
gravemente inquinata e ri-
schia di “di produrre danni
rilevanti per quanto riguar-
da lo stato di salute del-
l'ambiente, delle colture e
degli abitanti delle zone vi-
cinali”.» Il virgolettato è ri-
portato nella perizia che ha
certificato le analisi com-
missionate da Associazione
Parco Sud e WWF Martesa-
na Sud Milano su acque e
fanghi campionati a Coltu-
rano. «Dalle analisi - conti-
nua la nota stampa -sono
emersi valori allarmanti,
molto al di sopra dei livelli
previsti dalla normativa, di
inquinanti industriali quali i
metalli pesanti (Cromo,

Cromo VI, Nichel Rame,
Stagno e altri) e idrocarburi
pesanti. Inoltre le altissime
concentrazioni di azoto
ammoniacale misurate nei
campioni indicano anche la
presenza di sostanze orga-
niche in fase di degradazio-
ne. In questo caso non è dif-
ficile scoprire la causa del-
l’inquinamento: 45 aziende
delle 50 presenti nel “polo
industriale” di Colturano –
anziché conferire i loro sca-
richi nella rete fognaria –
sversano le loro acque re-
flue nella roggia Colturana,
che scorre di fianco e prose-
gue a irrigare i campi di
mais del Parco Agricolo Sud
Milano. Il sospetto c’è dal
gennaio del 2022 quando
gli attivisti delle associazio-
ni, rilevata la presenza di
reflui maleodoranti e schiu-
mosi, chiedono e ottengo-
no l’intervento dei tecnici di
ARPA Lombardia  e CAP
Holding, i quali prelevano
un campione di liquido per
effettuare le dovute analisi.
Purtroppo i risultati delle
analisi di ARPA sono ancora
sconosciuti nonostante le
ripetute richieste di infor-
mazioni. L’amministrazione
di Colturano, solo a seguito
delle pressioni da parte del-
le associazioni, il 27 giugno
2022 emette 45 ordinanze
per l’allacciamento delle
aziende alla pubblica fo-
gnatura nel termine di 120
giorni. I termini sono sca-

duti senza che le ordinanze
siano state rispettate e, fi-
no ad oggi, il Comune di
Colturano non ha fatto nul-
la per farle rispettare, no-
nostante l’invio dalle asso-
ciazioni prima di una diffida
e poi di un esposto alla Pro-
cura di Lodi. Le Associazioni
hanno provveduto ad effet-
tuare analisi a proprie spe-
se e, una volta rilevata la
presenza del grave inquina-
mento, si rivolgono ai mezzi
d’informazione affinché
ragguaglino i cittadini dei
rischi e sollecitino gli Enti
preposti».
«Non è nostra abitudine
coinvolgere la magistratura
– dichiara Ruggero Rogno-
ni, vicepresidente dell’Asso-
ciazione Parco Sud Milano–
di solito cerchiamo di sensi-
bilizzare le autorità con spi-
rito di massima collabora-
zione, ma in questo caso
abbiamo incontrato inerzie
incomprensibili».
«Il WWF si occupa soprat-
tutto di aree naturali – ag-
giunge Giorgio Bianchini,
presidente di WWF Marte-
sana e Sud Milano – ma le
nostre oasi non sono avulse
dall’ambiente circostante, e
non possiamo ignorare i
gravi rischi che un’agricol-
tura inquinata può compor-
tare per tutti. La roggia
inoltre finisce di lì a poco
nell’Addetta, uno dei corsi
d’acqua più puliti del sud
est Milano».

Foto di repertorio

conducibili ad una o più de-
gli edifici che insistono
sull’area. Per questo moti-
vo, nel giugno del 2022, so-
no state emesse 48 ordi-
nanze, una per ogni unità
immobiliare, con l'obbligo
di presentare, entro 120
giorni, la comunicazione di
richiesta di allacciamento
alla rete fognaria di acque
reflue domestiche. Secondo
gli Enti superiori una situa-
zione da sanare, ma che
non comporta conseguen-
ze alla salute pubblica. La
competenza e la gestione
degli impianti di scarico e
loro allaccio non appartie-
ne al Comune di Colturano
bensì al gestore del Servizio
Idrico Integrato, di concerto
con CAP Holding è stato
possibile verificare ad inizio
2023 che una parte consi-
stente dei destinatari delle
ordinanze avevano preso
contatti con l'azienda al fi-
ne di regolarizzare la pro-
pria posizione. È stato an-
che sollecitato il proprieta-
rio della Roggia per porre in
essere le necessarie e/o op-
portune azioni volte sanare
il più repentinamente pos-
sibile la situazione in esse-
re». Il sindaco Guala sgo-
mento aggiunge: «Il Comu-
ne di Colturano, tramite il
suo legale, in risposta ad
una comunicazione ufficia-
le dell’Associazione Parco
Sud e del WWF Sud Milano
si era reso disponibile ad un
confronto , per un supporto
all’Ente. Le associazioni fir-
matarie del comunicato
mai si sono sedute al tavolo
con il Comune».
Il sindaco Guala continua
«L’Amministrazione non è

tuttavia rimasta inerte: nel-
lo scorso mese di settem-
bre, allo scopo di effettuare
le verifiche del caso sugli al-
lacciamenti all'impianto fo-
gnario da parte delle azien-
de, sono stati avviati 48
procedimenti volti a verifi-
care l’effettivo adempimen-
to delle ordinanze di cui so-
pra e per l’adozione dei
provvedimenti conseguen-
ti, procedimenti nell’ambito
dei quali sono previsti so-
pralluoghi da effettuarsi da
parte dei funzionari comu-
nali, accompagnati dai tec-
nici di CAP Holding al fine di
verificare. Nelle more dei
complessi accertamenti in
corso, è infine pervenuta il
5 dicembre u.s. una nuova
lettera di diffida da parte
dell'avvocato delle associa-
zioni di cui sopra (che tutta-
via non ha mai preso con-
tatti con il legale del Comu-
ne…), con trasmissione di
analisi di presunti sversa-
menti compiute dai volon-
tari dell'associazione con
modalità non meglio chiari-
te e senza alcun contraddi-
torio con le Autorità, risul-
tando dunque evidente-
mente più finalizzate a sol-
lecitare interesse ed atten-
zione che volte a risolvere
un problema. In questi
quattro anni abbiamo sem-
pre agito con coscienza, ve-
rificando gli atti e predispo-
nendo azioni conseguenti.
Stiamo mettendo mano a
una situazione grave la-
sciata invero in eredità, da
più di 10 anni, da chi ha
amministrato precedente-
mente – conclude il primo
cittadino». 
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SAN DONATO MILANESE SAN DONATO MILANESE
Uccise medico davanti al policlinico: condannato a 16 anni

Era 13 dicembre 2022
quando, davanti al policli-
nico di San Donato, ferì a
morte con un'accetta Gior-
gio Falcetto, medico di 76
anni che l'aveva visitato
più di un anno e mezzo
prima. Ora Benedetto Bi-
fronte, 62 anni, è stato
condannato a 16 anni di
carcere. Lo ha deciso il giu-
dice per l'udienza prelimi-
nare (gup) di Milano, dopo
il processo celebrato con il
rito abbreviato, accoglien-
do la richiesta dell'accusa

che ha contestato l'omicidio volontario semplice, senza premeditazione. La difesa
aveva chiesto l'assoluzione per infermità totale dell'imputato, risultato invece, da
una consulenza disposta dalla Procura, capace di intendere e volere nonostante al-
cuni problemi psicologici. In base a quanto ricostruito dagli inquirenti, il 13 dicem-
bre dello scorso anno l’imputato si era recato al pronto soccorso del Policlinico la-
mentando dolori al petto. Data la lunga attesa aveva deciso di andarsene, risalen-
do in auto. Mentre stava facendo retromarcia, aveva urtato a suo dire casualmente
la macchina del medico 76enne, in pensione ma con un contratto presso il noso-
comio sandonatese. Da qui era scaturita la violenta discussione, ben presto dege-
nerata nella terribile aggressione. 
Successivamente Bifronte si era dato alla fuga, per poi essere rintracciato a Rozza-
no dai Carabinieri: a loro il 62enne reo confesso spiegò di avere riconosciuto il dot-
tore davanti all’ospedale, rinfacciandogli di averlo curato male l’anno precedente.
Nel 2021, infatti, l’imputato si era presentato in pronto soccorso a San Donato la-
mentando dolore al torace e difficoltà respiratorie. Falcetto lo aveva visitato e lo
aveva dimesso dopo avergli somministrato due flebo che, a dire di Bifronte, lo ave-
vano fatto stare peggio. Giorgio Falcetto morì dopo oltre un giorno di agonia al San
Raffaele di Segrate.

Spaccate e furti: i commercianti lanciano l’allarme 
Gli esercenti di San Donato
salgono sulle barricate e
lanciano l’allarme sicurezza
in città. L’appello, protocol-
lato in Municipio in questi
giorni, arriva a seguito dei
ripetuti episodi di spaccate
notturne ai danni degli
esercizi commerciali regi-
strate nel corso degli ultimi
mesi. Questo stato di cose
sarebbe di fatto da imputa-
re alla sempre più insisten-
te presenza sul territorio di
sbandati e tossicodipen-
denti, “migrati” verso il ter-

minal sandonatese della metropolitana dopo lo smantellamento del boschetto della
droga a Rogoredo. «Buona parte degli esercenti di San Donato Milanese – si legge
nell’appello – prende atto del protrarsi di avvenimenti in termini di spaccate notturne,
furti e danni alle auto, peggioramento del decoro urbano e del numero eccessivo di
persone intente in accattonaggio con maniere moleste e aggressive. Il perdurare di ta-
le situazione rischia di creare forte disagio ai clienti delle nostre attività, disincentivan-
done la frequentazione. Avvicinandosi le feste, inoltre, sappiamo per esperienza di en-
trare in un periodo notevolmente a rischio. Cresce quindi la preoccupazione che possa
essere caratterizzato da un numero maggiore di spaccate». Alla luce di ciò, i commer-
cianti si rivolgono al Comune affinché intervenga adottando misure concrete. In par-
ticolare, i promotori dell’appello chiedono «il ripristino della guardiania notturna e
maggiore controllo del territorio nelle ore diurne con relativo allontanamento dei sog-
getti noti molesti con la misura del daspo urbano. La continua collaborazione con la
Polizia di Stato e i Carabinieri per un presidio costante del territorio sandonatese e il
prolungamento dell’orario di vigilanza notturna da parte della Polizia Locale per ten-
tare di assicurare una presenza nelle ore in cui le spaccate avvengono con più frequen-
za». Sulla questione è intervenuta anche la compagine locale di Fratelli d’Italia che
proporrà all’Amministrazione un pacchetto di provvedimenti risolutivi.

Nella frazione di Zeloforamagno 
proponiamo in vendita uno splendido e

particolare trilocale di 155 mq facilmente 
trasformabile in quadrilocale, sito nella

storica “Casa Viscontea" antica residenza
del ‘400, integralmente ristrutturata  

mantenendo le architetture della casa 
signorile d’epoca. Box singolo.

Rif.: RA8720   
Certificazione energetica E - 158,72

VENDE A PESCHIERA BORROMEO
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SAN DONATO MILANESE

Sostegno all’affitto: il Comune finanzia tutte le domande
Un aiuto a tutte le famiglie che ne
hanno fatto richiesta. 
È l’esito del bando d’ambito Misura
Unica Abitare, contributo regionale
destinato alle famiglie in affitto sul li-
bero mercato in situazione di fragilità,
che quest’anno a San Donato ha visto
tutti i nuclei familiari che hanno pre-
sentato domanda ottenere un soste-
gno economico. 
L’Amministrazione, infatti, in accordo
con la Regione, ha garantito il contri-
buto anche per i sandonatesi le cui
domande erano state ammesse ma
non finanziate per esaurimento fondi. 
Delle 55 domande ammesse, infatti,
ne erano state liquidate 32, per un to-
tale di 38.430 euro. Le rimanenti 23,
ammesse ma senza copertura finan-

ziaria, hanno ricevuto comunque ri-
sposta positiva, grazie all’impiego del-
le risorse aggiuntive che il Comune, in
accordo con la Regione, ha deciso di
destinare a tale scopo, garantendo un
ulteriore contributo di 23.950 euro.
«Grazie a un impiego oculato delle ri-
sorse – dichiara l’assessore alle Politi-
che di Welfare Francesca Micheli – ab-
biamo potuto garantire un sostegno
economico a 55 famiglie della nostra
città. 
Rendendo disponibili ulteriori fondi
abbiamo evitato che una ventina di
nuclei famigliari provassero l’amarez-
za di vedersi rifiutato un aiuto nono-
stante avessero tutti i requisiti per ot-
tenerlo».

VIZZOLO PREDABISSI

Una carrozzina e una barella a misura di bambino 
Il Natale per i piccoli pazienti della Pe-
diatria dell’ospedale Predabissi di Viz-
zolo sarà più lieto, grazie ai doni por-
tati mercoledì 13 dicembre dall’asso-
ciazione Salute ma non solo e dal Siap,
Sindacato italiano appartenenti alla
polizia. La prima ha infatti dotato il re-
parto della “ludobarella” e della “lu-
docarrozzina”, acquistate con i pro-
venti di alcuni spettacoli teatrali orga-
nizzati in collaborazione con l’Auser di
Vizzolo e l’associazione SiparioAperto,
che renderanno gli spostamenti dei
bambini ricoverati più divertenti e co-
lorati. Non solo. Una delegazione del
Siap ha donato un monitor di ultima
generazione che potrà essere impie-
gato per misurare i parametri vitali dei
piccoli degenti. La giornata è stata in-

fine allietata dai tanti doni che il Sin-
dacato ha distribuito ai bambini, por-
tando gioia e sorrisi.

MILANO

Al Niguarda trapiantato un cuore fermo da 20 minuti
Il Sistema Regionale Trapianti lombardo
ha raggiunto un altro importante tra-
guardo. All'Ospedale Niguarda di Milano
è stato infatti trapiantato un cuore che
aveva smesso di battere da 20 minuti. Si
tratta di una donazione definita “a cuore
fermo”. Il prelievo ed il trapianto di cuore
sono stati effettuati dall'equipe della Car-
diochirurgia e del Trapianto del Cuore del
nosocomio milanese diretta da Claudio
Russo. 
Dall'uomo deceduto sono stati prelevati
anche il fegato ed i reni, successivamente
trapiantati in altre strutture della Rete
Nazionale Trapianti. Questa tipologia di
donazione e trapianto è innovativa, in
quanto il cuore viene fatto ripartire gra-
zie a tecniche di circolazione extracorpo-
rea che vengono messe in atto dopo la

morte in soggetti in cui i trattamenti in-
tensivi vengono sospesi in seguito a neu-
rolesioni gravissime. La normativa italia-
na prevede venti minuti di assenza di at-
tività cardiaca per la determinazione del-
la morte del soggetto. Fino ad un anno
fa, questo tempo era ritenuto non com-
patibile con la ripresa dell'attività del
cuore. Le procedure messe in atto in
questo caso ne hanno consentito invece
il trapianto e la ripresa funzionale. «Que-
sto risultato - ha commentato l'assessore
regionale al Welfare, Guido Bertolaso -
consentirà di aumentare il numero dei
potenziali donatori. La donazione e il tra-
pianto di organi e tessuti stanno crescen-
do in Lombardia grazie alle azioni di mi-
glioramento adottate nelle strutture sa-
nitarie».

Profondo sgomento e in-
credulità permeano la co-
munità di Paullo per la
improvvisa e prematura
scomparsa di don Rober-
to Pozzi, vicario parroc-
chiale deceduto tragica-
mente nel pomeriggio di
sabato 16 dicembre a
causa di un malore im-
provviso che non gli ha
lasciato scampo. 
Il giovane sacerdote era
di ritorno dal pranzo di
Natale dell’Auser paulle-
se, cui aveva preso parte
assieme all’Amministra-
zione comunale. 
Si trovava al volante della
sua Fiat Panda quando,
all’altezza di piazza Mar-
coni, si è sentito male ed
è riuscito ad accostare
poco prima di perdere i
sensi. 
Alcuni passanti si sono
resi conto che qualcosa
non andava e si sono av-
vicinati al veicolo, capen-
do subito che don Rober-

to stava male. 
Grazie anche all’interven-
to di una pattuglia della
Polizia Locale, i soccorri-
tori lo hanno estratto dal-
l’abitacolo ed hanno ini-
ziato a rianimarlo, anche
per mezzo di un defibril-
latore portatile. 
Il cuore del 32enne aveva
smesso di battere ma,
dopo vari tentativi, l’atti-
vità cardiaca è ripresa. 
A quel punto il paziente è
stato affidato alle cure
del 118, giunto nel frat-
tempo a Paullo, che lo ha
trasportato con urgenza
al San Raffaele di Segra-
te. Qui don Roberto è ar-
rivato in condizioni dispe-
rate e, poche ore dopo, è
spirato in terapia intensi-
va. 
La scomparsa del giovane
sacerdote ha lasciato un
vuoto incolmabile anche
nella Comunità di Mulaz-
zano, paese dove era na-
to nel 1991 e dove aveva

celebrato la sua prima
messa nel 2020, poco do-
po l’ordinazione sacerdo-
tale. 
Quindi, dopo aver presta-
to servizio nel Lodigiano,
era arrivato a Paullo. 
Molto vicino ai fedeli, so-
prattutto ai più giovani e
agli anziani, don Roberto
ha saputo in breve tempo
diventare un vero e pro-
prio punto di riferimento
per la comunità parroc-
chiale paullese, facendosi
amare per la grande de-
dizione e la passione che
riversava nella sua mis-
sione sacerdotale. 
In occasione delle ese-
quie, che saranno cele-
brate  martedì 19 dicem-
bre alle ore 14.30 presso
la Chiesa Parrocchiale dei
Santi Quirico e Giulitta a
Paullo, l'Amministrazione
Comunale paullese e
quella di Mulazzano han-
no indetto il lutto cittadi-
no.  

Dramma a Paullo: muore 
a soli 32 anni don Roberto Pozzi,
profondo sgomento in città
Il giovane sacerdote è stato colto da un improvviso malore mentre si 
trovava al volante della sua auto, sulla strada del ritorno dal pranzo con
l’Auser. Inutili tutti i tentativi di rianimarlo, è spirato al San Raffaele 
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Vigili del fuoco in
azione venerdì 8
dicembre a Trigin-

to di Mediglia, dove un
violento incendio ha di-
strutto gran parte del tet-
to di una villa sita in via
Garibaldi. 
Lo stabile è in corso di ri-
strutturazione e, quando
sono divampate le fiam-
me, all’interno non erano
presenti i proprietari ma
alcuni operai al lavoro.
Dall’abitazione si è alzata
una densa colonna di fu-

mo visibile a distanza che
ha suscitato l’apprensio-
ne dei residenti della fra-
zione medigliese. I Vigili
del fuoco hanno lavorato
circa due ore per avere
ragione delle fiamme,
che sono state circoscrit-
te e non hanno intaccato
e case adiacenti, e mette-
re in sicurezza il tetto ri-
muovendo i residui della
combustione. 
Fortunatamente gli ope-
rai impegnati nella ri-
strutturazione sono riu-

sciti ad allontanarsi per
tempo e non sono stati
registrati feriti o intossi-
cati. In loco sono giunti
anche i Carabinieri che
hanno svolto i rilievi del
caso ed ascoltato i rac-
conti dei testimoni. 
Attualmente sono in cor-
so le indagini per risalire
alle origini del rogo che,
in base alle prime ipotesi,
potrebbe essere stato
causato da un malfunzio-
namento della canna fu-
maria.

Mediglia: incendio distrugge parte
del tetto di una villa
Le fiamme sono divampate presso lo stabile in ristrutturazione dove 
stavano lavorando alcuni operai. Fortunatamente nessuno è rimasto 
ferito o intossicato. Sono in corso le indagini sulle cause

SAN DONATO MILANESE

Schiaccia il piede di una donna e si allontana
Dovrà rispondere della pesante accusa di
omissione di soccorso l’automobilista
che, nei giorni scorsi, ha ferito un pedone
a San Donato e si è dato alla fuga. È acca-
duto in via Martiri di Cefalonia dove una
giovane donna, scesa dal marciapiede
per attraversare la strada, è stata quasi
investita da un’auto in corsa che, con una
delle quattro ruote, le ha schiacciato un
piede ed ha poi tirato dritto. La malcapi-
tata si è dapprima fatta medicare al Poli-
clinico sandonatese, rimediando 10 gior-
ni di prognosi, e poi si è rivolta alla Polizia
Locale, fornendo i numeri parziali della
targa dell’auto pirata che era riuscita ad
annotarsi ed una descrizione dello sco-
nosciuto alla guida. Immediate sono
scattate le indagini degli inquirenti che
hanno confrontato le cifre con le targhe

delle auto transitate in zona registrate
dalle telecamere e, dopo una ricerca ca-
pillare, sono riusciti a individuare l’auto
fuggita. Gli agenti hanno poi isolato alcu-
ni fotogrammi del conducente e li hanno
mostrati alla donna, che lo ha riconosciu-
to. Alla luce di quanto appurato, l’auto-
mobilista è stato convocato in Comando
per l’identificazione e la relativa denun-
cia per omissione di soccorso. 

TERRITORIO

Partito il piano di controlli straordinari delle Polizie Locali
Oltre 700 operatori coinvolti, 3.364 vei-
coli controllati, 695 verbali per violazioni
al Codice della Strada, 32 fermi e seque-
stri di veicoli, 1937 conducenti sottoposti
ad alcoltest e 56 patenti ritirate. È il bilan-
cio delle prime due serate di controlli ef-
fettuati nell'ambito di “Dicembre in sicu-
rezza”, iniziativa finanziata da Regione
Lombardia che prevede uno specifico
piano di servizi straordinari, serali e not-
turni, sulle strade lombarde. L'obiettivo è
quello di intensificare la presenza della
Polizia locale attraverso attività mirate a
ridurre gli incidenti stradali e aumentare
la sicurezza urbana. «Abbiamo stanziato
410.000 euro - ha affermato l'assessore
regionale alla Sicurezza, Romano La Rus-
sa - che vanno ad aggiungersi alle risorse
normalmente assegnate alle Polizie loca-

li, per consentire ai comuni di coinvolge-
re gli agenti nelle ore serali e notturne.
Riteniamo fondamentale intensificare i
controlli soprattutto in questo periodo
dell'anno in cui il traffico aumenta fisiolo-
gicamente. Per questo motivo, a dicem-
bre ci saranno altre serate in cui saranno
effettuati controlli straordinari sulle stra-
de. È questa la nostra risposta concreta
alla necessità di garantire la sicurezza sul
territorio». Complessivamente sono 59 i
Comandi capofila (in rappresentanza dei
circa 200 enti coinvolti) che hanno sotto-
scritto l'accordo. Tra questi, per quanto
riguarda il Sud-Est Milano, figurano i Co-
muni di San Giuliano, San Donato e Pe-
schiera con il coinvolgimento di Mediglia,
Colturano e Carpiano, che hanno già atti-
vato i controlli speciali.

SAN DONATO MILANESE

Al Policlinico impiantato un defibrillatore extravascolare
Una nuova frontiera nella prevenzione
dell’arresto cardiaco arriva dal Policli-
nico di San Donato dove, per la prima
volta in Lombardia, è stato introdotto
il defibrillatore extravascolare di ulti-
ma generazione Aurora EV–ICD. Nel
progetto sono coinvolti anche L’ASST
Grande Ospedale Metropolitano Ni-
guarda, l’ASST degli Spedali Civili di
Brescia e il Centro Cardiologico Mon-
zino. 
Il nuovo dispositivo, sviluppato da
Medtronic, segna un passo avanti nel-
la tecnologia dei defibrillatori impian-
tabili che prevengono la morte cardia-
ca improvvisa, responsabile del 50%
dei decessi riconducibili al cuore. 
L’apparecchiatura, unica nel suo gene-
re, prevede il posizionamento del-

l’elettrocatetere sotto lo sterno, al-
l'esterno del cuore e delle vene. In
questo modo Aurora EV–ICD fornisce
defibrillazione salvavita e terapia di
stimolazione antitachicardica (ATP)
come i tradizionali defibrillatori tran-
svenosi, ma evita le loro possibili com-
plicanze come l'occlusione dei vasi
(restringimento, blocco o compressio-
ne di una vena), il rischio di infezioni e
i rischi correlati ad una eventuale
estrazione. 
In Lombardia ogni anno si contano cir-
ca 99.000 decessi e 130.000 ricoveri
ospedalieri per eventi cardiovascolari. 
Le malattie cardiovascolari restano la
principale causa di morte e l’unica cu-
ra efficace è la defibrillazione.

SAN GIULIANO MILANESE

In fuga dalla Polizia Locale a 130km/h: denunciato 19enne
Avrebbe potuto finire in tragedia la folle
corsa di un 19enne alla guida di una Vol-
kswagen Polo che, per sottrarsi a un con-
trollo della Polizia Locale a San Giuliano,
è fuggito a tutta velocità sulla via Emilia,
zigzagando tra le altre vetture. Il motivo
della fuga? Era al volante senza patente.
È accaduto nel tardo pomeriggio di saba-
to 9 dicembre mentre gli agenti del Co-
mando di via Giolitti erano impegnati in
un posto di controllo nel tratto stradale
compreso tra il ristorante La Ruota e l’Es-
selunga. Quando hanno notato la Polo
condotta dal 19enne, che si trovava in
compagnia di due amici di 18 e 17 anni,
hanno imposto l’alt. Per tutta risposta il
conducente, anziché fermarsi, ha accele-
rato in direzione di Melegnano: ne è nato
così un inseguimento a 130km/h che ha

visto il giovane sorpassare pericolosa-
mente gli altri veicoli in transito, rischian-
do di provocare un incidente ad ogni me-
tro percorso. La sua corsa, però, è termi-
nata all’altezza del casello di Melegnano,
dove la Polo si è scontrata con una Fiat
Qubo condotta da un 70enne, uscito ille-
so dall’abitacolo. Dopo lo schianto i tre
occupanti della vettura sono fuggiti tra i
campi ma gli agenti sangiulianesi hanno
recuperato la vettura e sono risaliti all’in-
testatario. Quest’ultimo ha riferito di
aver prestato il mezzo ad un amico di fa-
miglia, ossia il 19enne fuggito, che è stato
rintracciato e convocato al Comando. Per
lui sono scattate la denuncia per resisten-
za a pubblico ufficiale e una multa pari a
5.100 euro per le varie infrazioni al Codi-
ce della Strada. 
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Nasce la Casa di
Comunità di Piol-
tello. È stata

inaugurata lunedì 18 di-
cembre alla presenza del
direttore generale del-
l’Asst Melegnano-Marte-
sana Francesco Laurelli,
del direttore del Distretto
Bassa Martesana Madda-
lena Minoja e del sindaco
di Pioltello Ivonne Co-
sciotti in via San France-
sco. «Con la CDC andiamo
a potenziare le attività di
prevenzione, promozione
della salute, di assistenza,
di prossimità e di presa in
carico per una risposta più
veloce e appropriata ai bi-
sogni dei cittadini», spie-
ga la Direzione generale
della Asst di Melegnano e
della Martesana. Quella
di Pioltello è l'ottava Casa
di Comunità aperta.
«Obiettivo – spiega la
dott.ssa Minoja – è co-
struire una reale integra-
zione sociosanitaria terri-
toriale grazie all’intera-
zione tra servizi interni ed
esterni». 
Tra i servizi offerti il nuovo
Pua (Punto unico di acces-
so), il Cup (Centro unico di
prenotazione), scelta e re-

voca del medico e centro
vaccinale. Al via anche gli
ambulatori infermieristici,
la medicina legale e il con-
sultorio familiare. All'in-
terno della CDC troveran-
no posto anche gli ambu-
latori dei Medici di Medi-
cina Generale e la Conti-
nuità assistenziale (ex
guardia medica). La strut-
tura, che si sviluppa su cir-
ca 600 mq, è stata ogget-
to di un profondo resty-
ling con i fondi del PNRR:
229mila euro per rifare gli
ambienti, più 18mila euro
dal Fondo opere indifferi-
bili, più altri 61mila per la
nuova Centrale operativa
territoriale, terzo pilastro
della riforma dopo case e

ospedali di comunità, alla
quale è affidato il compi-
to-chiave di gestire le di-
missioni protette dei pa-
zienti fragili e di affianca-
re le famiglie nella cura,
che avrà sempre sede a
Pioltello. 
«Una struttura ancora più
moderna e funzionale, ca-
pace di rispondere ai biso-
gni della gente – conclude
la direttrice del Distretto,
del quale fanno parte an-
che Mediglia, Pantigliate,
Paullo, Peschiera e Tribia-
no – I risultati arrivano
anche attraverso la colla-
borazione con i sindaci
che ringrazio per la dispo-
nibilità e competenze
messe in campo».

Inaugurata la Casa 
di Comunità di Pioltello
Tra i servizi offerti il nuovo Punto unico di accesso, il Cup, scelta e revoca
del medico e centro vaccinale. Al via anche gli ambulatori infermieristici,
la medicina legale, il sultorio familiare e la Continuità assistenziale

SAN GIULIANO MILANESE

Spaccio di droga dal finestrino dell’auto: tre arresti
I Carabinieri della Tenenza di San Giulia-
no hanno arrestato tre marocchini di
29, 49 e 21 anni, ritenuti coinvolti in un
giro di spaccio di stupefacenti al detta-
glio. Nella serata di martedì 12 dicem-
bre i militari hanno notato una Ford Fie-
sta con a bordo il trio ferma per diverso
tempo lungo via Gorky a Zivido. Inso-
spettiti, gli uomini dell’Arma hanno de-
ciso di rimanere in appostamento fin-
chè, dopo una lunga attesa, un uomo si
è avvicinato al finestrino, ha allungato
la mano come per afferrare qualcosa e
poi se n’è andato. Il soggetto, risultato
essere un italiano di 41 anni, è stato fer-
mato e addosso gli è stata trovata una
dose di cocaina. Alla luce di ciò i Carabi-
nieri hanno circondato e perquisito au-
to e occupanti, rinvenendo 5gr di polve-

re bianca (risultata essere cocaina) e al-
cuni pezzetti di hashish. Inoltre uno dei
marocchini aveva nascosto nelle mu-
tande oltre 300 euro. I tre connazionali
sono quindi stati arrestati e il giudice ha
disposto i domiciliari per due di loro (il
49enne e il 29enne) sino al processo.

PESCHIERA BORROMEO

La Polizia Locale trasporta un rene da Legnano a Pavia
Si sospettava rifornisse le piazze di
spaccio tra il basso varesotto e l’alto
milanese, trasportando stupefacenti
destinati ai pusher per la vendita al
dettaglio. 
A bloccarlo nei giorni scorsi ci ha pen-
sato la Polizia di Stato di Busto Arsizio,
impedendo l’arrivo di un’altra consi-
stente partita di sostanze illegali sulle
strade. 
Si tratta di un marocchino di 45 anni,
residente in provincia di Bergamo, che
le forze dell’ordine ritenevano fosse
un corriere della droga “insospettabi-
le”, perchè incensurato e con permes-
so di soggiorno di lungo periodo. 
Dopo una serie di appostamenti e pe-
dinamenti gli agenti sono entrati in
azione, fermandolo alla guida di

un’auto intestata a quello che si so-
spettava essere un prestanome men-
tre faceva rifornimento di carburante
in una stazione di servizio a San Giu-
liano Milanese. 
L’accurata perquisizione ha fatto ritro-
vare, nascosti in un vano ricavato sot-
to il sedile posteriore, un blocco di co-
caina di oltre un chilogrammo e 22 pa-
netti di hashish del peso di oltre 2 chi-
li. 
A casa dell’uomo sono poi state trova-
te 11 dosi di cocaina già confezionate
e pronte per essere vendute a circa
3000 euro. L’uomo è stato arrestato e
portato in carcere.

SAN GIULIANO MILANESE

Nascondeva in auto 3kg di stupefacenti: arrestato 
Si sospettava rifornisse le piazze di spac-
cio tra il basso varesotto e l’alto milanese,
trasportando stupefacenti destinati ai
pusher per la vendita al dettaglio. A bloc-
carlo nei giorni scorsi ci ha pensato la Po-
lizia di Stato di Busto Arsizio, impedendo
l’arrivo di un’altra consistente partita di
sostanze illegali sulle strade. Si tratta di
un marocchino di 45 anni, residente in
provincia di Bergamo, che le forze dell’or-
dine ritenevano fosse un corriere della
droga “insospettabile”, perchè incensu-
rato e con permesso di soggiorno di lun-
go periodo. Dopo una serie di apposta-
menti e pedinamenti gli agenti sono en-
trati in azione, fermandolo alla guida di
un’auto intestata a quello che si sospetta-
va essere un prestanome mentre faceva
rifornimento di carburante in una stazio-

ne di servizio a San Giuliano Milanese.
L’accurata perquisizione ha fatto ritrova-
re, nascosti in un vano ricavato sotto il se-
dile posteriore, un blocco di cocaina di ol-
tre un chilogrammo e 22 panetti di ha-
shish del peso di oltre 2 chili. A casa del-
l’uomo sono poi state trovate 11 dosi di
cocaina già confezionate e pronte per es-
sere vendute a circa 3000 euro. L’uomo è
stato arrestato e portato in carcere.

MILANO

Ciclabile Corelli-Idroscalo: a gennaio i lavori 
Partiranno a gennaio, dopo le festività, i
lavori lungo via Corelli a Milano per com-
pletare il percorso ciclabile che porta a
Segrate e all’Idroscalo, congiungendosi
con il percorso delineato dalla Città Me-
tropolitana. I lavori saranno divisi in due
fasi. Nella prima si interverrà sull’ingres-
so della ricicleria, realizzando un nuovo
accesso con una strada laterale che con-
sentirà di migliorare il flusso dei mezzi ed
evitare la sosta su via Corelli. La nuova
strada, perpendicolare a via Corelli, por-
terà l’accesso del pubblico nella parte po-
steriore e sarà realizzata in calcestruzzo
drenante totalmente impermeabile. La
seconda parte dell’intervento prevede la
realizzazione della ciclabile sul marcia-
piede, che sarà allargato. Dalla tangen-
ziale fino al ponte, il tracciato sarà promi-

scuo (biciclette e pedoni); nel tratto suc-
cessivo, fino a poco dopo via Taverna, la
ciclabile sarà separata. I lavori riguarde-
ranno anche l’attraversamento pedonale
e ciclabile di via Corelli: per una migliore
visibilità e sicurezza sarà rifatta la castel-
lana e potenziata l’illuminazione. Sulla
strada, in quel tratto, verrà introdotto il li-
mite di 30 km all’ora. I lavori, dal costo
complessivo di 620mila euro, dureranno
da gennaio a marzo per la prima parte,
da febbraio a settembre per la seconda.
«Proseguiamo nella ricucitura degli itine-
rari presenti ai confini di Milano – spiega
Arianna Censi, assessore alla Mobilità –
per collegare anche i comuni limitrofi con
percorsi ciclabili. Con questo intervento
si potrà arrivare dall’idroscalo a San Babi-
la in completa sicurezza».
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Pantigliate:,15 di-
cembre 2023. Un
piccolo angolo di

provincia, si è distinto per
la sua grande passione nei
confronti dell'AC Milan
grazie al dinamico Milan
Club locale fondato solo
qualche mese fa. Questa
comunità di tifosi ha già
dimostrato di avere un
cuore grande quanto la lo-
ro dedizione al club rosso-
nero. La serata di ieri pres-
so la Pizzeria La Vecchia
Fontana di Pantigliate è
stata l'occasione per cele-
brare il Natale insieme,
ma anche per dimostrare
il lato altruistico del Milan
Club Pantigliate. Durante
l'evento, il gruppo ha an-
nunciato una donazione
significativa di 1000 euro
all'Associazione Italiana
Cardiopatici Congeniti
bambini e Adulti (AICCA).
Una decisione che testi-

monia come la passione
per il calcio possa anche
tradursi in un impegno so-
ciale tangibile. 
AICCA è un'organizzazione
fondamentale per chi na-
sce con una cardiopatia
congenita in Italia, fornen-
do supporto e assistenza
alle famiglie coinvolte. I
fondi donati dal Milan
Club Pantigliate contribui-
ranno a facilitare la vita di
coloro che sono costretti a
trascorrere lunghi periodi
lontano dalle proprie abi-
tazioni a causa delle cure
mediche necessarie. 
Il gesto generoso del Mi-
lan Club non è passato
inosservato, soprattutto
considerando che il club è
stato fondato solo lo scor-
so luglio. La serata di ieri
ha visto la partecipazione
di una cinquantina di
iscritti, tutti uniti dalla co-
mune passione per il Mi-

lan e il desiderio di fare la
differenza nella vita degli
altri. 
Durante la "Tombolata
rossonera", un'originale
iniziativa durante la sera-
ta, i numeri della smorfia
avevano un sapore tutto
calcistico. Il numero 6, as-
sociato al mitico Franco
Baresi, ha suscitato ap-
plausi e tributi, mentre il
numero 71, ora legato al-

l'ex portiere Donnaruma,
ha provocato reazioni con-
trastanti tra i tifosi del vec-
chio Diavolo. Questi detta-
gli hanno aggiunto un toc-
co di divertimento e no-
stalgia alla serata, renden-
dola unica e memorabile.
Il Milan Club Pantigliate
dimostra come la passio-
ne per il calcio possa an-
dare ben oltre il campo da
gioco, trasformandosi in

un'opportunità per fare
del bene nella comunità
locale. Con il cuore rosso-
nero pulsante, questa gio-
vane associazione ha già
dimostrato di avere una
visione inclusiva e solida-
le, preparandosi a lasciare
un'impronta positiva nel
fantastico mondo degli
appassionati del gioco più
amato dagli italiani...e
non solo.  G.C.

Il Milan Club Pantigliate, passione, solidarietà e cuore rosso-
nero: donati 1000 € ad Aicca per le celebrazioni del Santo Natale
Una storia di passione calcistica che si traduce in generosità per sostenere chi ne ha bisogno, i soldi raccolti con le attività
sociali saranno utilizzati per aiutare le famiglie di tutte le persone che nascono con una cardiopatia congenita

SAN DONATO MILANESE

Tornano i 
banchetti natalizi 
solidali negli
ospedali GSD
Un piccolo gesto per un
grande progetto. 
Anche per questo Nata-
le è possibile sostenere
GSD Foundation ETS, la
fondazione non profit
del Gruppo San Donato,
contribuendo con una
donazione o acquistan-
do un regalo solidale. 
Un aiuto concreto per
sostenere i progetti di
GSD Foundation, impe-
gnata ogni giorno nella
promozione di iniziative
di sensibilizzazione e
prevenzione, supporta
quotidianamente medi-
ci e ricercatori.
Ed è al fianco dei pa-
zienti e delle loro fami-
glie durante tutto il deli-
cato percorso della ma-
lattia, con progetti di
umanizzazione delle cu-
re. 
Con una piccola dona-
zione si possono aiutare
i pazienti ad affrontare
con maggior serenità il
periodo in ospedale
che, durante le festività,
può essere ancora più
difficile. 
Le donazioni possono
essere effettuate al link
https://donazioni.gsdfo
u n d at i o n . i t / fo u n d a-
tion/#/dona. 
È possibile sostenere
GSD Foundation ETS an-
che acquistando uno dei
tanti regali solidali di-
sponibili allo shop onli-
ne della Fondazione, vi-
sitabile al link
https://shopsolidale.gs
dfoundation.it/ o presso
i banchetti natalizi alle-
stiti negli ospedali del
Gruppo San Donato fino
al 22 dicembre, wee-
kend esclusi, che offri-
ranno cioccolatini, palli-
ne di Natale, biglietti di
auguri e gli esclusivi
bracciali Cruciani in edi-
zione limitata.

Milano Zoofila, “Regala un'adozione a distanza”, un Natale so-
lidale per gli ospiti del Canile di Inzago e del rifugio di Mediglia
Regalare un’adozione a distanza è un gesto per contribuire al benessere dei cani in difficoltà, un piccolo gesto può fare una
grande differenza

Milano, 19 di-
cembre 2023 -
In occasione

delle festività natalizie,
l'Associazione Milano
Zoofila Dog Rescue ODV
ha lanciato un'emozio-
nante iniziativa per dif-
fondere gioia e amore tra
i cani in cerca di una casa
e le persone desiderose
di fare una differenza si-
gnificativa. L'obiettivo è
rendere questo Natale
davvero speciale attra-
verso l'adozione a distan-
za di uno dei loro #cani-
fantastici. L'adozione a
distanza è un gesto soli-
dale e sostenibile che
consente a chiunque di
contribuire al benessere
dei cani in difficoltà. Per
partecipare a questa no-
bile causa, è sufficiente

inviare una mail a in-
fo@milanozoofila.org per
ricevere tutti i dettagli
necessari. Il destinatario
del dono non solo avrà
l'opportunità di sostene-
re un amico a quattro
zampe, ma riceverà an-
che un certificato perso-
nalizzato e aggiornamen-
ti regolari, comprensivi di
foto, video e storie toc-
canti sul cane adottato a
distanza. Il team di volon-
tari dell'associazione è
disponibile a rispondere
a tutte le richieste e a for-
nire tutte le informazioni
necessarie per facilitare il
processo di adozione a
distanza. Un piccolo ge-
sto può fare una grande
differenza nella vita di un
cane, regalando loro un
Natale più felice e colmo

d'amore. "Unisciti a Noi e
fai la differenza questo
Natale" - è l'invito rivolto
a tutti coloro che deside-
rano essere parte di que-
sta avventura natalizia.
Contattando Milano Zoo-
fila Dog Rescue ODV ai
recapiti forniti in calce, è
possibile contribuire a
rendere questa stagione

natalizia davvero indi-
menticabile, non solo per
le famiglie umane ma an-
che per i nostri amici a
quattro zampe. Quest'an-
no, regala un Natale spe-
ciale a un cane bisogno-
so. Unisciti a noi nel ren-
dere questo un momento
di amore, condivisione e
solidarietà per tutti. Per

ulteriori informazioni
contattare: Silvana Taran-
tola Presidente del soda-
lizio che sostiene i nostri
amici pelosetti, tel.
3381929698, email  in-
fo@milanozoofila.org ,
web www.milanozoofi-
la.org 



Esplorazione progettuale a Pantigliate: 
una proposta di riqualificazione per la Piazza Comunale
L'architetto Luca Bucci dello Studio Fasemodus svela il progetto di riqualificazione su Outdoor rivista di Living Design Technology di Maggioli Editore

Una proposta di ri-
qualificazione per
la Piazza Comuna-

le di Pantigliate è stata
pubblicata su Outdoor, la
rivista di Living Design Te-
chnology pubblicata da
Maggioli. L'architetto Luca
Bucci dello Studio Fase-
modus di Milano, proget-
tista del suggestivo inter-
vento, ha svelato a 7giorni
i dettagli della proposta
esplorativa, sottolineando
chiaramente che si tratta
ancora di un'esplorazione
progettuale, condivisa con
l'Amministrazione ma non
ancora formalizzata. L'in-
tervento prevede il recu-
pero di un edificio storico
e la creazione di spazi
nuovi e funzionali per la
collettività. Il progetto si
inserisce in un contesto
permeato da verde priva-
to, piantumazioni e un
giardino pubblico, pro-
muovendo un’unione si-
nergica con l'ambiente cir-
costante. Durante la con-
versazione, emerge la na-
tura polifunzionale del
progetto, concentrato sul-
la riqualificazione di un
edificio storico nella piaz-
za comunale di Pantiglia-
te. Bucci evidenzia l'im-

portanza di creare uno
spazio multifunzionale,
includendo un bar, un caf-
fè, una sala riunioni, previ-
sti al piano terra. Il piano
superiore, avrà spazi dedi-
cati per coworking e atti-
vità multifunzionali. È pre-
vista un’area destinata al-
lo spazio pubblico, artico-

lata su 665 mq, ospiterà
un edificio distribuito su
due piani. Lo spazio aper-
to sarà arricchito da pian-
tumazioni che offriranno
zone di sosta ombrate e
protette.
La parte privata prevede
la costruzione di residenze
su tre piani fuori terra,

con spazi seminterrati de-
stinati a box e cantine. Il
progetto dello Studio Fa-
semodus dedica attenzio-
ne alla sostenibilità am-
bientale con l'impiego di
materiali e tecniche sele-
zionati per il loro basso
impatto sulla salute e
l'ambiente. Si utilizzeran-

no tecniche di bioedilizia,
a cominciare dall'involu-
cro in legno tamponato da
pannelli in fibra di legno
mineralizzata, a lavori ulti-
mati risulterà un edificio
eco-sostenibile. L’ambizio-
ne dei progettisti e degli
investitori sul progetto è
quella di rispondere alle

esigenze della comunità
locale, ovvero spazi priva-
ti, ma di incontro lavoro e
socializzazione. Bucci ha
confermato la volontà di
cercare soluzioni innova-
tive, specialmente in con-
siderazione del cambia-
mento degli spazi di lavo-
ro nel periodo post-Covid.
Affrontando così le tema-
tiche come l'isolamento
lavorativo, evidenziando il
ruolo positivo che spazi
come il coworking posso-
no avere nel contrastare
tale fenomeno.

Abbiamo in questo artico-
lo fornito un approfondita
panoramica sulla propo-
sta di riqualificazione di
una zona di Pantigliate
che aspetta da anni di es-
sere riqualificata, nel pie-
no spirito del giornalismo
di soluzione crediamo che
progetti ambiziosi di que-
sto calibro siano la chiave
per il recupero di aree di-
smesse, coniugando l’in-
teresse pubblico con quel-
lo privato. Il modo giusto
per affrontare le sfide del-
l'evoluzione del lavoro e
promuovendo uno svilup-
po sostenibile.
Giulio Carnevale
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Il rendering di uno degli edifici del complesso Credits Studio Fasemodus Il rendering dell'edificio storico recuperato Credits Studio Fasemodus

Il rendering con veduta dall'alto della riqualificazione della Piazza Credits Studio Fasemodus 
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Westfield Milan, riparte il progetto di rigenerazione urbana, 
un nuovo centro sostenibile per Segrate e per la Città Metropolitana
La prima fase del Progetto prevede lo sviluppo di un’area retail di nuova concezione integrata in un sistema di opere infrastrutturali a servizio 
della comunità locale e la realizzazione della Cassanese bis, opera strategica per la viabilità nel quadrante Est della Lombardia

La prima fase del Pro-
getto di Westfield
Milan prevede lo svi-

luppo di un’area retail di
nuova concezione integrata
in un sistema di opere in-
frastrutturali a servizio del-
la comunità locale. We-
stfield Milan è in particola-
re impegnata direttamente
nella la realizzazione della
Cassanese bis, opera stra-
tegica per la viabilità nel
quadrante Est della Lom-
bardia, i cui tempi di conse-
gna sono previsti entro il
primo semestre 2025. «Sia-
mo orgogliosi di avere al
nostro fianco partner di ec-
cellenza motivati a realizza-
re insieme a noi un proget-
to fortemente innovativo e
sostenibile sotto il profilo

ambientale e urbano, e che
soprattutto crei valore con-
diviso per il territorio di Se-
grate, la città metropolita-
na e la regione - commenta
Leonardo Cavalli, Mana-
ging Partners di One Works
– Le competenze speciali-
stiche di tutti i componenti
del team e la conoscenza
approfondita delle dinami-
che e delle specificità terri-
toriali sono le premesse
per lo sviluppo di un pro-
getto in forte sintonia con
la realtà territoriale dove
poter sperimentare le mi-
gliori pratiche internazio-
nali».
Westfield Milan, la joint-
venture formata da Uni-
bail-Rodamco-Westfield e
Stilo immobiliare Finanzia-

ria (Gruppo Percassi, attra-
verso Arcus Real Estate), si
avvarrà di una squadra di
aziende eccellenti per la
realizzazione della prima
fase del progetto di rigene-
razione urbana dell’area
Westfield nel comune di
Segrate. La scelta dei con-
sulenti è avvenuta dopo
una fase articolata di con-
sultazione in cui URW, tra i
maggiori operatori mon-
diali del real estate e già in-
dustry leader nei traguardi
raggiunti sul piano della so-
stenibilità, ha posto ai pos-
sibili partner una serie di
sfide ambiziose comuni
sotto il profilo ambientale,
dell’ottimizzazione dei pro-
cessi e della flessibilità. In
questo modo è stato possi-

bile individuare un pool di
competenze di alto profilo
che potessero lavorare in
sinergia ad un progetto vi-
sionario, fortemente radi-
cato nel territorio e allo
stesso tempo di respiro in-
ternazionale.
La premessa su cui si basa il
progetto riguarda la coe-
renza con la strategia di so-
stenibilità di URW che pre-
vede la riduzione del 90%
delle emissioni di CO2 en-
tro il 2030 (scope 1 & 2) e la
minimizzazione dell’impat-
to ambientale lungo la filie-
ra per tutti i nuovi progetti
immobiliari, in particolare
per le soluzioni di efficienza
energetica, mobilità low-
emission, risparmio idrico,
ripristino della natura, pro-

tezione della biodiversità,
chiusura del ciclo rifiuti.
L’obiettivo del progetto è
quindi cogliere l‘opportuni-
tà di immaginare una nuo-
va destinazione che veda le
attività commerciali e del
tempo libero motori di uno
sviluppo più complesso e
articolato che possa cre-
scere e adattarsi alla future
necessità e trasformazioni
che interesseranno il terri-
torio, il mercato e il conte-
sto generale, e sappia ri-
spondere alle sfide poste
dal cambiamento climatico
e alle aspettative delle di-
verse comunità. Il grande
valore dato alla definizione
degli spazi aperti alla collet-
tività e l’opportunità di im-
maginare un nuovo svilup-

po orientato alla futura
grande accessibilità pubbli-
ca del sito, che prevede an-
che la realizzazione della
stazione dell’alta velocità
Porta Est di Milano e
l’estensione della linea 4
della metropolitana, ci per-
mette di immaginare un
nuovo centro per Segrate e
per la città metropolitana
fortemente sostenibile.
La squadra appena compo-
sta da Westfield Milano si
arricchisce così di 4 nuovi
operatori leader che si uni-
scono a One Works, società
di architettura con grande
esperienza in progetti di
trasformazione e rigenera-
zione urbana, commerciali
e di infrastrutture di tra-
sporto.

Peschiera, mancato aumento indennità di servizio della Polizia locale, 
in una lettera Vicesindaca sotto accusa: «Rammarico e delusione»
«Elogi e riconoscimenti sui giornali e sui sociai media, sicuramente ci hanno gratificato, ma riteniamo che se agli elogi mediatici, o alle medaglie vere
o virtuali, non seguano atti concreti, di ricompense anche economiche, sia sinonimo di un comportamento lesivo della nostra dignità professionale»

Peschiera Borro-
meo, 18 dicembre
2023. Con proto-

collo 45161 oggi in Muni-
cipio è stata protocollata
una lettera indirizzata alla
Vicesindaca Stefania Acco-
sa, alla Giunta Comunale e
ai Consiglieri Comunali,
con oggetto: Delusione
per conclusione trattativa
indennità esterna opera-
tori di Polizia Locale. La
lettera porta la fima di 13
operatori di Poliza Locale
del Comando di Peschiera
che esprimono il loro di-
sappunto relativamente
alla mancata erogazione
dell’indennità esterna pre-
vista con la Contrattazione
separata:
«Negli ultimi mesi gli ope-
ratori di Polizia Locale so-
no stati più volte rassicu-
rati verbalmente, con la ri-
petuta presenza in Co-
mando della Vice Sindaca,
sulla volontà di questa
amministrazione di au-
mentare la indennità
esterna giornaliera da 2

euro a 5 euro e 50 – si leg-
ge nella lettera depositata
al Protocollo - .Giova pre-
cisare che – continua la
missiva - questo Comando
di Polizia Locale ha una
estensione oraria di servi-
zio, dei risultati di Polizia
Stradale/Giudiziaria e una
produttività documentabi-
le, nettamente superiore
alla media dei Comandi
della regione Lombardia,
a parità di eguali risorse

umane ed economiche,
che inevitabilmente porta-
no gli operatori ad avere
un maggior rischio e disa-
gio per l'adempimento del
proprio dovere.
Alla luce di quanto sopra
esposto, considerando che
la nostra indennità è sem-
pre stata inferiore rispetto
a quanto corrisposto ai
colleghi dalle altre Polizie
Locali, gli Agenti di Pe-
schiera reclamavano un

aumento. In risposta a ta-
le richiesta, l'amministra-
zione comunale rassicura-
va l'accoglimento di tale
istanza, quantificando l'in-
dennità esterna giornalie-
ra in euro 5,50. La rassicu-
razione si evinceva oltre
che da promesse orali
espresse dal vertice del-
l'amministrazione comu-
nale, anche con atti for-
mali come la Delibera di
Giunta n 199/2023. Per

quanto sopra esposto si ri-
tiene inaccettabile che
questa amministrazione
non sia stata in grado, no-
nostante la sua volontà, di
dare esecuzione a quanto
promesso e che sia stato
disatteso l'indirizzo di una
intera giunta, non valoriz-
zando di conseguenza il la-
voro svolto con un giusto e
concreto riconoscimento
per un intero Comando di
Polizia Locale.
Dinanzi alla incapacità
della amministrazione di
fare rispettare una sua
forte volontà, ci siamo vi-
sti costretti a subire un
confronto acceso con gli
altri dipendenti comunali,
in un clima di contrapposi-
zione e di una conflittuali-
tà sterile, che ha indeboli-
to una sinergia necessaria
e indispensabile tra i set-
tori dell'ente locale.
Negli ultimi mesi abbiamo
riscontrato, sempre più
frequentemente, elogi e ri-
conoscimenti sui giornali e
sui sociai media, che sicu-

ramente ci hanno gratifi-
cato, ma riteniamo che se
agli elogi mediatici, o alle
medaglie vere o virtuali,
non seguano atti concreti,
di ricompense anche eco-
nomiche, sia sinonimo di
un comportamento lesivo
della nostra dignità pro-
fessionale.
Ci spiace comunicare
quanto sopra esposto, in
quanto riconosciamo di
avere sempre riscontrato
una particolare sensibilità
e attenzione da questa
amministrazione nei con-
fronti della Polizia Locale.
Con la presente vogliamo
esprimere, comunque,
profondo rammarico e de-
lusione per il mancato ri-
conoscimento meritato
ma – conclude la lettera
degli agenti di Polizia loca-
le - ci teniamo a sottoli-
neare che continueremo a
lavorare con la consueta
professionalità e impegno
che ci hanno sempre con-
traddistinto e caratterizza-
to, da più di 25 anni».
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cerca, per prestigioso istituto sito in

Peschiera Borromeo, una ADDETTA
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gura ricercata si occuperà di procac-

ciare nuovi clienti, attività di co-bran-
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Riforma sanitaria regionale: inaugurata il 12 dicembre 
la nuova Casa di Comunità a Melegnano
Taglio del nastro per il nuovo centro in via VII Giugno che offrirà al territorio una molteplicità di servizi tra cui gli infermieri di famiglia, 
l’assistenza sociale e la guardia medica

Apre anche a Mele-
gnano la nuova
Casa di Comunità,

elemento cardine della ri-
forma sanitaria territoria-
le voluta da Regione Lom-
bardia e nuovo punto di
riferimento per la salute a
disposizione del Sud-Est
Milano. Il taglio del nastro
della struttura di via VIII
Giugno, che un tempo
ospitava la Guardia Medi-
ca, è avvenuto martedì 12
dicembre, alla presenza
dei sindaci del territorio e
dei vertici dell’ASST Mele-
gnano-Martesana che si
occuperà della gestione. 
Molteplici i servizi offerti
tra cui l’assoluta novità
del Punto unico di acces-
so (Pua), sportello infor-
mativo cui i cittadini po-
tranno rivolgersi per
orientarsi meglio nell’am-
bito della medicina terri-
toriale, ottenendo una
prima valutazione del bi-
sogno di salute prope-

deutica all’elaborazione
di un piano sanitario per-
sonalizzato. Presso la
nuova realtà sanitaria sa-
ranno disponibili anche i
medici di medicina gene-

rale con i pediatri di libe-
ra scelta, gli infermieri di
famiglia e di comunità, la
continuità assistenziale,
l’ambulatorio infermieri-
stico, gli assistenti sociali,

gli psicologi e l’ambulato-
rio psichiatrico. La Casa di
Comunità di Melegnano
sarà “diffusa”: alla sede di
via VIII Giugno, infatti, si
affiancherà anche quella

di via Pertini, dove trove-
ranno posto il punto pre-
lievi con il consultorio fa-
miliare, il centro vaccina-
le, il Centro unico di pre-
notazione, la scelta e re-
voca del medico e il servi-
zio di assistenza domici-
liare. «I servizi inaugurati
oggi – ha spiegato il diret-
tore generale dell’Asst
Melegnano-Martesana,
Francesco Laurelli – sono
un primo passo verso la
Casa di Comunità definiti-
va di Melegnano che ver-
rà costruita ex novo a par-
tire dal 2024 e sarà situa-
ta in via San Francesco.
Nel frattempo abbiamo
dato avvio ai primi servizi
nelle sedi provvisorie, per
rivolgerci in modo più
aperto e diretto alla po-
polazione. Qui potranno
accedere tutti i cittadini
sia con accesso diretto
che dietro indicazione del
medico di base per defini-
re con gli infermieri quali

sono i bisogni sanitari co-
me, ad esempio, un’assi-
stenza protesica o domici-
liare». Lo scopo della
nuova realtà sanitaria,
potenziando i servizi re-
gionali offerti dal Sistema
Sanitario Nazionale, si
propone così di alleggeri-
re il carico di lavoro negli
ospedali, permettendo al
contempo ai cittadini di
non dover necessaria-
mente rivolgersi ai noso-
comi o al pronto soccorso
per casi meno gravi. 
Nell’ambito del territorio
di competenza dell’Asst
Melegnano-Martesana, la
Casa di Comunità arriva a
Melegnano dopo le aper-
ture anche a Cassano
d’Adda, Gorgonzola, Pe-
schiera Borromeo, Vaprio
d’Adda e Cernusco sul Na-
viglio. A breve anche il ta-
glio del nastro per le
strutture di Rozzano e
Pioltello.
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Per chi vuole imparare la lingua coreana, conoscere
il K-pop oppure la cucina coreana? Sono nata e 

laureata a Seoul.  Parlo bene l'inglese e il tedesco
a livello base.  Abito in comune Peschiera Borromeo.
Lavoravo a societa' Samsung Electronics Italia SpA, 

Ambasciata del Sud Africa in Corea, e IBM Corea,
Potete contattarmi alla email: icancho62@naver.com.

LEZIONI PRIVATE

Residente in Peschiera Borromeo, ita-
liana, automunita, libera da impegni,
cerco lavoro come badante, possibil-

mente di notte. Lunga esperienza, ven-
tennale, referenziata.KRISTINA

CELL.:  392 78 21 774

BADANTE OFFRESI

Pubbliredazionali.com
raccontiamo la tua impresa
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"Pane e Sapori Italiani”: l'autenticità del gusto a Peschiera Borromeo, 
si esalta con le festività natalizie
Ciò che distingue Pane e Sapori Italiani è la sua grande passione per il pane e i dolci tradizionali italiani, in particolare in questo periodo i panettoni.

Se siete alla ricerca
del genuino sapore
italiano per le vo-

stre festività natalizie,
non cercate oltre. Pane e
Sapori Italiani, la panet-
teria, pasticceria, forno,
gastronomia sita in via
Matteotti 14 a Peschiera
Borromeo è pronta a deli-
ziarvi con la sua eccellen-
za artigianale.
Ciò che distingue Pane e
Sapori Italiani è la sua
grande passione per il pa-
ne e i dolci tradizionali
italiani, in particolare in
questo periodo i panetto-
ni. Grazie all'abilità e alla
dedizione dei Maestri pa-
sticceri, qui sono in ven-
dita panettoni artigianali
di altissima qualità che
soddisfano tutti i gusti.
La vasta selezione di pa-
nettoni artigianali com-
prende diverse varianti,
ognuna con un sapore
unico che riflette l'essen-
za della tradizione italia-

na. Dal classico panetto-
ne con canditi e uvetta a
varianti più audaci e mo-
derne come il panettone
al cioccolato o alle man-
dorle, c'è qualcosa per

tutti i palati.
I panettoni di Pane e Sa-
pori Italiani non solo so-
no preparati con ingre-
dienti di prima qualità,
ma rappresentano anche

l'eccellenza delle prepa-
razioni da forno tipiche
delle specialità italiane
per le festività natalizie.
Maestri panettieri e pa-
sticceri creano con cura e

dedizione veri capolavori
che portano il calore e il
vero sapore dellA tradi-
zione sulla vostra tavola.
Ma non fermatevi solo ai
panettoni! Presso Pane e

Sapori Italiani troverete
anche una vasta selezio-
ne di preparazioni da for-
no tipiche delle festività
natalizie. Dai deliziosi bi-
scotti natalizi alle torte e
ai dolci più disparati,
avrete tutto ciò che serve
per rendere le vostre fe-
stività ancora più indi-
menticabili. È possibile
visitare i locali di Pane e
Sapori Italiani o telefona-
re al  n. 02.42.44.24.81 e
prenotare il proprio pa-
nettone di Natale perso-
nalizzato. Lo staff di  Pane
e Sapori Italiani  sarà feli-
ce di consigliare e assi-
stervi nella scelta del pa-
nettone o dei dolci più
adatti alle preferenze e
alle esigenze dei propri
familiari e amici. Durante
questa stagione festiva,
Pane e Sapori Italiani è il
luogo ideale per gustare
l'autenticità del natale
italiano.
Segui la pagina Facebook.
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Crema di Caffè di Gigi e Patty, il locale che è diventato in poco tempo 
un punto di riferimento a Peschiera Borromeo augura a tutti Buone Feste
“Lovely place”, colazioni, break a pranzo, aperitivi con ingredienti di alta qualità e un servizio impeccabile: scopri il nuovo corso del Bar Caffè che
sta conquistando il territorio dove la cortesia e l’accoglienza la fanno da padroni

Crema di Caffè di Gi-
gi e Patty, situato
in via Ca’ Matta 2 a

Peschiera Borromeo, sta
facendo parlare di sé gra-
zie al suo nuovo corso
che ha rapidamente con-
quistato il cuore della
clientela del territorio.
Con una gamma di pro-
dotti di alta qualità e
un'impeccabile attenzio-
ne al servizio, alla corte-
sia, alla cura degli am-
bienti, questo pubblico
esercizio si è già afferma-
to come un autentico
punto di riferimento cit-
tadino.
La giornata inizia al me-
glio da Crema di Caffè,
che prepara colazioni e
caffè utilizzando solo ma-
terie prime selezionate e
di prima qualità. Il caffè
viene preparato con cura
e maestria, soddisfacen-
do anche i palati più esi-
genti. Basti pensare che
per la scelta della miscela
di caffè, Gigi ha accurata-
mente selezionato un for-
nitore dopo una lunga ri-

cerca durante mesi. Gli
amanti del dolce possono
gustarsi squisiti prodotti
lavorati da forno, realiz-
zati con la massima mae-
stria artigianale, che ga-
rantiscono una freschez-
za e una bontà senza
eguali.
Crema di Caffè, fin dal-

l’apertura del 2022, è im-
pegnato nel valorizzare la
propria offerta attraverso
una ricerca della qualità
delle loro proporste, Gigi
e Patty credono ferma-
mente in ogni piccola
scelta che fanno. Dalla
selezione dei formaggi
DOP provenienti da di-

verse regioni, come la
mozzarella, stracciatella
e burrata di Andria, alla
Mozzarella e alla Bufala
campana di Battipaglia,
ai formaggi stagionati
che vanno provati e ac-
compagnati da miele e
confetture biologiche.
Qui troverete una sele-
zione di panini, piatti e
deliziose specialità pu-
gliesi per una pausa pran-
zo genuina e gustosa.
Crema di Caffè mette in
primo piano salumi tipici
regionali IGP come lo
Speck dell'Alto Adige, il
Prosciutto Crudo di Par-
ma, il Salame Milano, la
Bresaola della Valtellina e
la mortadella di Bologna. 
Ognuno di questi prodot-
ti viene scelto con cura
per garantire ai clienti la
massima qualità e genui-
nità: «Il nostro obiettivo è
offrire alla nostra cliente-
la la migliore esperienza
possibile, proponendo

piatti e panini freschi,
fatti al momento, profu-
mati, gustosi e appetito-
si», spiega Patty. La scelta
accurata degli ingredien-
ti, unita alla maestria del-
la cuoca Patty, pone Cre-
ma di Caffè fra i “lovely
place” della zona, con un
rapporto qualità-prezzo
imbattibile.
Questi prodotti insieme
alle specialità pugliesi e
un attenta selezioni di
bollicine, vini, cocktalils e
long drink, fanno di Cre-
ma di Caffè il locale rive-
lazione del territorio per
consumare un apericena
con gli amici, in atmosfe-
ra dove nulla è lasciato al
caso, dalla musica d’am-
biente attenta e ricerca-
ta, alle specialità pugliesi
ogni giorno sempre sor-
prendenti. 
Segnaliamo le orecchiet-
te con le cime di rape di
Patty, deliziose.
Scegliere la Crema di Caf-

fè significa garantirsi
un'esperienza enogastro-
nomica unica, dove la
qualità dei piatti e la fre-
schezza dei prodotti sono
sempre al primo posto. «I
nostri clienti possono
contare su un ambiente
accogliente, siamo impe-
gnati a rendere ogni visi-
ta un'occasione speciale.
Vieni a scoprire il nuovo
corso del Bar Caffè della
Crema Caffè di Gigi e Pat-
ty, dove la qualità e la
bontà sono al centro di
ogni scelta. Ti aspettiamo
per regalarti un'esperien-
za indimenticabile, e co-
gliamo l’occasione di au-
gurare a tutti Buone Fe-
ste», commenta il dina-
mico Gigi.
Gigi e Patty, hanno la ca-
pacità coccolare i propri
clienti con attenzioni par-
ticolari, sono sempre cor-
tesi ed estremamente at-
tenti alle esigenze degli
utenti, garantiscono un
servizio impeccabile e
un'atmosfera accoglien-
te. 
L'esperienza di Gigi e Pat-
ty nel campo della acco-
glienza si traduce in una
gestione efficiente che si
riflette in ogni aspetto di
Crema di Caffè.
Se stai cercando un luogo
dove trascorrere un mo-
mento di relax, godendo
di prelibatezze culinarie e
di un ambiente accoglien-
te, Crema di Caffè di Gigi
e Patty è il posto giusto.
Vieni a scoprire la qualità
e la bontà, dalle 7 di mat-
tina fino a dopo cena.
Segui su Instagram

AMICI CAFFE’, VIA MATTEOTTI 16, PESCHIERA BORROMEO

BUONE NATALE E FELICE ANNO NUOVO DA VALE E FREDI
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